

## VIENNA CLASSIC DAYS 2014

13.05.2014

**Das rollende Museum mit mehr als 200 Fahrzeugen zeigt am 23. und 24. August 2014 im Herzen von Wien wieder über 100 Jahre Automobilgeschichte.**



Die Denkmäler und Prachtbauten bilden die Kulisse, das geschichtsträchtige Rathaus wird zum Fahrerlager und zur Boxenstraße. Für die tausenden Besucher ist das bei freiem Eintritt natürlich ein Erlebnis, vor allem dann, wenn die Wiener Ringstraße zum Prachtboulevard für die wunderbaren Fahrzeuge wird.

Die Vienna Classic Days versprechen einmal mehr, zu einem puren Erlebnis und traumhafter Nostalgie für die Teilnehmer und ganz besonders für die Zuschauer zu werden. Die Sympathie der Stadt Wien und die Gastfreundschaft zahlreicher Partner prägen diesen Event, der seit mittlerweile 12 Jahren zu einem der populärsten, aber auch legersten Nostalgie-Erlebnisse geworden ist.

Einzigartig ist das Nenngeld zur Veranstaltung: nur 1,20 Euro pro Baujahr ab 1900 - trotz umfangreichem Programm mit VIP-Lounge, Sekt-Empfang, kulinarischen Schmankerln, vielen Erlebnissen und tollen Ehrenpreisen für die Besten. Das "Rallye-Programm" ist so abgestimmt, dass jeder Teilnehmer sein ganz persönliches Erlebnis zelebrieren kann, egal ob mit 12 PS oder im 600-PS-Renn- und Rallye-Auto.

Start und Ziel, die Boxenstraße und das Fahrerlager sind wieder zwei Tage lang beim Wiener Rathaus und werden sicher wieder von tausenden begeisterten Oldtimerfans besucht. Weitere Infos unter [www.motor-mythos.at](http://www.motor-mythos.at)